

# Atem holen im Gebet



## Abend der Stille im Dom zu Eichstätt

Am Beginn der Willibaldswoche, lädt

Bischof Gregor Maria Hanke OSB am Montag, 03.07.2017 den Abend der Stille dazu ein, bewusst aus der alltäglichen Hektik und Routine auszubrechen und in die Stille der Gegenwart Gottes einzutauchen. In der Stille spüren wir die Verbundenheit mit Jesus Christus, seine Gegenwart im Sakrament der Eucharistie, seine Liebe, mit der er uns und alle, die gemeinsam auf dem Weg des Glaubens sind, umfängt.

Nach dem Pontifikalgottesdienst um 18.00 Uhr und einer anschließenden Zeit der Stille folgten um 20.00 Uhr und um 21.00 Uhr je eine Impulseinheit mit Liedern und besinnlichen Texten, die von Ordensmitgliedern und Geistlichen Gemeinschaften gestaltet wurden. Die zweite Einheit, die geprägt war durch betrachtende Texte und persönliche Gebete, durften Pfarrvikar Rainer Herteis und Susi Hiemer von der Gemeinschaft „Erneuerung im Glauben“ musikalisch gestalten.

Adrienne von Speyer weist darauf hin, dass Jesus Christus im Geheimnis der Hostie „so sehr gegenwärtig ist, dass wir kommen, um von dir zu empfangen und mitzunehmen, was deine Gegenwart uns schenkt: Die Sicherheit des Glaubens und die Liebe deines Weilens unter uns“.



Papst Franziskus sagt: „Die Eucharistie ist für uns wesentlich: Christus will in unser Leben eintreten und es mit seiner Gnade füllen.“

